
 
PRESENTACIÓN COMISION PARQUE INDUSTRIAL 

DISCURSO DEL INTENDENTE FRANCO MORRA. 

________________________________________________________________ 

Buenas tardes a todos. 

Sean muy bienvenidos a nuestro Parque Industrial “Adrian Pascual Urquia”, y llegue para 

todos y cada uno de ustedes un cálido agradecimiento por estar hoy aquí, 

acompañándonos.  

Sin lugar a dudas, para lograr el crecimiento verdadero de una comunidad, y que sea 

sostenible en el tiempo, no podemos dejar de pensar un AGENDA DE producción y trabajo 

para la ciudad que soñamos. 

Es así que se gesta dentro del Municipio la idea concreta de fortalecer el ente parque 

Industrial, pero esta vez con la presidencia en cabeza de un empresario: nada mejor que 

uno de ustedes para saber y conocer la realidad que se transita, para aconsejar a los 

funcionarios de turno sobre el devenir productivo de la región y para tomar decisiones 

encolumnadas detrás de una sola idea, fortalecer y potenciar un polo productivo 

agroindustrial referente en el sur de Córdoba. Muchísimas gracias a cada uno de ustedes 

por formar parte de este nuevo equipo de trabajo y por aceptar el desafío que hoy nos 

convoca.  

Diversos son los objetivos y metas planteados para los próximos años. Será nuestra 

responsabilidad trabajar en equipo desde las diferentes instituciones para que ellos se 

concreten. Ya hemos dado los primeros pasos, y en los próximos días retomaremos la 

agenda en común entre la Asociación Empresarial, la Fundación Multiplicar, el Ente 

Parque Industrial y la Municipalidad de General Deheza, quienes tendrán la difícil tarea de 

pensar en conjunto el devenir del desarrollo empresarial y comercial de nuestra 

comunidad. A ellos también, muchísimas gracias por la predisposición para comenzar a 

enlazar acciones conjuntas.  

Finalmente, respecto a la gestión municipal en relación al sector productivo quisiera dejar 

aquí plasmado que será nuestra prioridad en la agenda de gobierno trabajar para y junto a 

las empresas, ya que no hay dudas que son las fuentes generadoras de la mayor dignidad 

de un ser humano, como lo es DAR TRABAJO. Cada posibilidad de trabajo que ustedes dan 

o mantienen en tiempos difíciles, son problemas sociales resueltos para un gestión de 

gobierno, para una comunidad organizada, para una CIUDAD.  



 
Es por ello que de manera periódica instaremos gestiones a nivel nacional y/o provincial 

de acuerdo a sus necesidades para no aislarnos y formar parte de las estrategias comunes 

en la coyuntura presente.  

 

Debo comentarles que hace días fui recibido por el flamante Director Nacional de Parques 

Industriales, Sr. Horacio Lambertti, quien me garantizo además de felicitarnos, el cobro en 

poco tiempo más del ANR 3, por un monto total de 3 millones de pesos que destinaremos 

a obra de cordón cuneta e infraestructura básica para el mantenimiento de calles internas. 

Por otro lado, resta confirmar día de audiencia con el Ministro Provincial Sr. Fabian López, 

para manifestar personalmente la necesidad de la extensión del gasoducto manisero 5 km 

más de lo estipulado, hasta el comienzo de nuestro Parque Industrial, cuestión que 

mejoraría considerablemente nuestra competitividad en el producto final de lo elaborado 

en este predio de 100 hectáreas.  

Por último, anoticiar que enviaremos un proyecto de ordenanza al Concejo Deliberante 

Municipal para gestar el Programa GENERAL DEHEZA EXPORTA, quien tendrá como 

principal objetivo el acompañamiento en la Iniciación en la Actividad Exportadora de 

nuestros empresarios. Trabajaremos en conjunto con la Agencia Pro- Cordoba, quien tiene 

competencia en todo lo relacionado a la promoción del comercio exterior con el objetivo 

de consolidar la base exportadora de la provincia y lograr un crecimiento sostenido en las 

empresas. Nos brindarán conocimientos específicos del ABC de la exportación a través de 

capacitaciones, así como participación de nuestros empresarios en ferias, exposiciones e 

intercambios comerciales con asistencia técnica y financiera a la empresa directamente. 

Tenemos la posibilidad en nuestras manos de formar parte de su agenda de eventos, y 

desarrollar nuestra primera ronda de negocios aquí, en la sede del Parque Industrial, abrir 

nuestras puertas y mostrar el potencial que podemos brindar.  

El desafío es inmenso, los invito a no bajar los brazos y a trabajar en conjunto para lograr 

que General Deheza definitivamente sea, CIUDAD DEL DESARROLLO.   

 

 

 


